

Auslandspraktikum bei Yuls Marketing SL, Valencia, Spanien

Ein Praktikumsbericht von Patricia Samuolyte

In der Zeit vom 25. März 2023 bis zum 1. April 2023 hatte ich, Patricia Samuolyte aus der Q1, die einzigartige Gelegenheit, mein Auslandspraktikum bei Yuls Marketing SL in Valencia, Spanien, zu absolvieren. Diese Erfahrung wurde durch das Erasmus-Programm meiner Schule, der Gesamtschule Aspe, unterstützt, wofür ich außerordentlich dankbar bin. In diesem Bericht möchte ich meine Erfahrungen während dieser Zeit teilen. Während meines Aufenthalts bei Yuls Marketing SL hatte ich die Gelegenheit, in die Arbeitswelt in Spanien einzutauchen. Yuls Marketing SL ist ein renommiertes Marketingunternehmen in Valencia, das sich auf digitales Marketing und strategische Beratung spezialisiert. Dort wurde ich in ein professionelles und freundliches Team aufgenommen, bei dem ich vielfältige Aufgaben übernahm. Zu meinen Hauptaufgaben gehörten die Unterstützung bei Marketingkampagnen, die Analyse von Marktdaten und die Mitarbeit an kreativen Projekten. Darüber hinaus hatte ich die Möglichkeit, an Teammeetings teilzunehmen und Einblicke in die strategische Planung zu erhalten. Diese Tätigkeiten haben mir wertvolle Einblicke in die Marketingbranche verschafft und meine Fähigkeiten weiterentwickelt.



Während meines Aufenthalts habe ich nicht nur berufliche Erfahrungen gesammelt, sondern auch viele großartige Menschen kennengelernt. Ich habe wertvolle Kontakte geknüpft, die meine berufliche Netzwerkgrundlage erweitert haben. Die Möglichkeit, in einem internationalen Umfeld zu arbeiten, hat meine interkulturelle Kompetenz gestärkt und mir ein besseres Verständnis für die spanische Arbeitskultur vermittelt.

Eines meiner Hauptziele für dieses Auslandspraktikum war es, neue Perspektiven auf die Arbeitswelt im Ausland zu gewinnen, und dieses Ziel wurde vollständig erreicht. Ich bin fest davon überzeugt, dass diese Erfahrung meine berufliche Entwicklung nachhaltig beeinflusst und mir bei zukünftigen beruflichen Herausforderungen von Nutzen sein wird.

Abschließend möchte ich mich bei der Gesamtschule Aspe und dem Erasmus-Programm für die Unterstützung bei diesem aufregenden Auslandspraktikum bedanken. Es war eine einzigartige Gelegenheit, die mir wertvolle Erfahrungen und Erkenntnisse gebracht hat, die ich in meine zukünftige berufliche Laufbahn einbringen werde.

